
■司　　会　プログラム委員会　早川忠男委員長

■ロータリーソング「奉仕の理想」

　今月の歌「若者達」

　ソングリーダー 本田　誠会員

■四つのテスト　司会者朗読

■開会点鐘　会長　小島　明

■お客様紹介
東京築地ロータリークラブ　成瀬邦雄様

■ニコニコ報告　親睦委員会　安西　清副委員長
メッセージ後記
月例記念日発表・記念品贈呈

■出席報告　出席委員会　梅田俊幸委員長
報告内容後記

■会長報告　会長　小島　明
1.プロアマチャリティゴルフは30回になりますが、今
年からホストRCの2クラブが脱退します。ホストク
ラブは今年からプロゴルフ協会になります。今年開
催日は6/13府中CCです。3組出場したいのでご協
力ください。
2.あじさいまつり6/1～7/7まで。紫陽花は今境内
と不動ヶ丘山・八十八ケ所巡拝路に自生、山あじさ
いが3,500、全国の山あじさい1,000、あじさい・
がくあじさい3,500株、合計7500株あるとご案
内戴いてます。後援してお祝を贈りいつも礼状を
戴いてます。

■幹事報告　幹事　朝倉邦雄
1.八王子西RC50周年、八王子南RC30周年記念式
典の案内が届いてます。
2.ホタル観賞会は6/18に延びる予定で例会案内で
改めて通知します。

3.6/19コスモスアベニューで種まきします。ご協力
下さい。於：浅川スポーツ公園。
4.会員組織委員会より会員増強について、ご協力の
案内がきてます、回覧します。
※ご自身に届いたマイナンバーカードについて、住民サービスを

受けるには暗証番号が必要、その他説明。

■卓　話「市政報告」　梅田俊幸会員
初めに議会の現状に付いて説
明されてから、ご持参戴いた
レジュメで委員会で担当され
る特別会計について、大変解
かりやすく解説戴きました。
特別会計は6つあり、28年度特別会計予算は549億
67万円で前年度比で0.8％減少した。国民健康保
険特別会計は税率改訂、今後の国保会計広域化を
視野に決めた。前回平成23年度改定したが、社会
情勢の変化、補助金の増額等で収支予測と決算に
隔たりが発生している。日野市は被保険者の高齢化
率が高く、医療の高度化の影響で伸びています。今
は赤字で一般会計から投入しています。23年度改
定時は26市の平均を上回るも、その後は低く、全
国、都内との比較では非常に低いため収支のバラン
スを欠いている。30年から広域連合になり、どこか
の水準にあわせなければならない。
土地区画整理事業特別会計は5箇所で行われてい
ます。市の事業は4地区で万願寺第2・東町・西平
山・豊田です。豊田地区は延長・延長で既に30年に
及んでいます。一般会計から12億2350万円、国7億
32百万円、都4億36百万円を投入。堀之内は区画
整理組合の事業で後3年で終わり、小金井の自動車
試験場の前の東八道路が通り、浅川を跨ぎ八王子
の青果市場前を経て高尾ICに達する予定です。区画

■会長報告　会　長　小島　明
今週
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総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1297回 27 18 6 0 3 88.88％

27 21 3 0 3 88.88％第1295回

出席報告

※今週のメークアップ　黒川さん 水野さん 渡邉さん 小髙さん
　　　　　　　　　　　谷さん 本田さん
※先々週の後メークアップ　なし

整理事業は保留地処分が事業の支えになってきま
したが、バブルが弾け、り－マンショック等で地価が
下がり低迷しており、これからは売却だけでなく大
転換が必要だと思います。下水道事業特別会計も債
務があり、多摩平の雨水管渠整備は終了しました
が、下水管は平山台住宅地や多摩平の老朽化が進
み補修が必要で整備費用が掛かります。全市内的に
耐震化が求められています。これも一般会計から12
億2350万円、国7億32百万円、都4億36百万円を
投入。下水道だけでなくインフラ整備に更に資金が
必要になる。と思われます。介護保険特別会計も条
例改正で、訪問事業、通所事業の中身が代わり、新
設の基準も見直されています。後期高齢者医療特別
会計も高齢化が進む中で今後増加が見込まれます。
市立病院特別会計は、病院が私が市議になった平
成14年に移設新築され、当初はきめ細かくやってい
たが、医療費アップもあり、これまで改正してきまし
たが一般会計からの投入は平成27年度10億7千
万、28年度11億と増加しています。一般会計から年
度10億は「ふれあいホール」建設費20億、南平体育
館建設費予算30億を考えるといかに大きいかです。
28年度から診療報酬の改訂もありますが、今年度
は総務省「新公立病院改革プラン」に従い、考え
方、負担額を検討する方向です。今後も市民の代弁
者として結厳しい目でチェックしていきます。

●謝　辞　　会長　小島　明
梅田会員には永年に亘り市政で活躍されておられ
ます。これからも引き続き活躍を期待しております。
本日はありがとうございました。

■閉会点鐘　会長　小島　明

ニコニコメッセージ
朝倉邦雄さん・・皆様、大変ご迷惑をおかけいたし
　　　　ました。
藤野益夫さん・・伊藤若冲展を観て来ました。繊細な
　　　　描写技法で美しく鮮やかな絵を見て感動！！
　　　　梅田さん市政報告楽しみです。
安西　清さん・・雨、この時期ありがたい。夢ふうせ

　　　　んで監査があった時、バーベキューありが
　　　　とうとの声がたくさんありました。
河野和正さん・・本日は雨ですがたいへんよい天気
　　　　が続きましたので、花は美しく、食事は大
　　　　変美味しく、飲み物もうまいです。梅田様
　　　　卓話よろしく！
志野与志野さん・本日の卓話楽しみでございます。
星野幸夫さん・・伊勢志摩サミットが近づきました。
　　　　先日、伊勢志摩へ旅行しましたが、あちこ
　　　　ちに神奈川県警や千葉県警の制服を着た
　　　　警官が配置されていて、物々しい雰囲気で
　　　　した。何事も起こらねばよいのですが・・・。
平吹正義さん・・梅田会員の卓話楽しみにして居ります。
生沼通男さん・・昨夜の地震ではケータイの警報が
　　　　突然鳴り出し、なかなか鳴りやまないの　
　　　で、地震よりケータイの音のほうにビックリ
　　　　しました。
梅田俊幸さん・・本日、卓話を担当致します。宜しく
　　　　お願い致します。
長谷川嘉則さん・韓国、行けなくてすみません。　
　　　　5/20に静岡県で鮎釣りが解禁になります。
　　　　とっても楽しみです！！
馬場弘融さん・・梅田さん市政報告、よろしく頼みます。
早川忠男さん・・本日、司会をやらせて頂きますので。
平　良信さん・・５月６月の今月の歌は童謡や唱歌
　　　　ではなく、会員の皆さんが若者だった頃の
　　　　歌にしました。

▼トピックス
1.5月17日茨城で震度5弱の地震。スマホに緊急速報音
と規模等が表示されました。
2.5月22日大相撲夏場所で、白鵬自身の持つ全勝回数を
更新して優勝。

本日35,000円 累計1,084,344円
本年度目標額1,200,000円   達成率90.3％

ニコニコBOX

■会長報告
●東京飛火野RC　会長　小島　明
2週間
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